

Fotos: Fabian Riediger

# Umfangreicher Umbau im Kaiserhof

## Umbau de luxe in nur 4 Wochen

Mit Investitionen in Gesamthöhe von rund 1,5 Millionen Euro stärkt das Hotel Kaiserhof gegenüber dem neuen Münsteraner Hauptbahnhof seine Position als eines der ersten Häuser am Platz und wertet den Standort weiter auf. In der aktuellen Modernisierungsphase wurde eine ganze Etage mit 21 von insgesamt 100 Hotelzimmern in nur vier Wochen renoviert. Die ersten Gäste bezogen bereits Ende Januar die neuen Zimmer und bescheinigten den Gastgebern durch zahlreiches Feedback eine gelungene Renovierung. Im Fokus der Neugestaltung lagen beste Qualität und guter Schlaf. Besonders die Qualität der Betten ist für Hotelgäste wichtig. Bequeme Boxspringbetten mit hochwertigen Matratzen, ein angenehmes Lichtkonzept sowie ausreichend Steckdosen für Smartphone, Laptop und Tablet spielten bei der Gestaltung daher eine übergeordnete Rolle. Alle Möbel, Stoffe und Farben stammen aus Münster und Westfalen. Entstanden sind klar strukturierte Zimmer mit Wohlühlcharakter und hohem Gästekomfort in warmen, angenehmen Farben. Die Firma Tenbrink, ein Münsterländer Spezialist für Hotelbau, fungierte als Generalunternehmer für Entwurf und Umsetzung und hielt die engen Zeitvorgaben ein. Bereits an vergangenen Umbaumaßnahmen war das Unternehmen beteiligt.

## Blick auf den Münsteraner Hotelmarkt der Zukunft

Der Kaiserhof präsentiert sich als ansprechendes klassisch-modernes Stadthotel in der 4-Sterne-Superior-Kategorie, in dem die Tradition harmonisch mit der Moderne verbunden ist. Das Augenmerk liegt nicht nur auf der neuen Etage, sondern auf dem Kaiserhof als Ganzes, denn der Gast erlebt das Haus ebenfalls ganzheitlich: Zentrale Lage, Valet Parking bei Anreise, öffentliche Gästebereiche, die sowohl ein einladendes Ambiente für gesellschaftliche Zusammenkünfte als auch das Arbeiten bieten. Dazu wohnliche Zimmer, ein Wellnessbereich zum Abschalten sowie gute Küche und Gastlichkeit. „Mit der konsequenten Fortführung stetiger Modernisierungsmaßnahmen wie schon vor fast 20 Jahren von uns begonnen, erhalten wir das erreichte Niveau des Hauses und fokussieren uns auf die Herausforderungen, die auf uns zukommen werden. Der Kaiserhof hat als familiengeführtes Privathotel in Sachen Innovation und Investition in den vergangenen knapp 20 Jahren nie stillgestanden“ erläutert, Eigentümer Peter Cremer. Mit seiner Frau Anne führte er das Hotel 15 Jahre persönlich und übergab es vor gut vier Jahren an Pächterfamilie Fenneberg. ■

## Hotel Kaiserhof

Fenneberg GmbH  
Bahnhofstr. 14, 48143 Münster  
Tel.: 0251 417 80

[www.kaiserhof-muenster.de](http://www.kaiserhof-muenster.de)



V.l.n.r.: Eigentümer Peter und Anne Cremer, Pächterfamilie Kay und Anja Fenneberg

# stylus®

Das Metropolmagazin.  
Architektur. Interieur. Design. Fotografie. Lebensstil.

MÜNSTER / OSNABRÜCK

HANNOVER  
DORTMUND  
DÜSSELDORF  
HAMBURG  
KÖLN / BONN  
MÜNCHEN

01 | 2018

SCHUTZGEBÜHR 7 EURO

## COLOURS

